

「児童アフターケアひかり」の事務所移転について

4月1日に児童アフターケアひかり事務所の引っ越しが行われました。同じ光町の中での移転ではありましたが、これまでよりも職員数が増え事務所も広がったので開所です。新しい事務所は全面ガラス張りとなっていて、見通し良く皆さんをお迎えますので、是非覗いて見て下さい。

(住)広島市東区光町1丁目17番12-104号 飯田ビル104号です。
(電)082-261-1124 (Fax)082-261-1114 →どちらも前と変わらず同じです



事務所ビル
の全景



事務所表
玄関



事務所内
の様子

* 食事会(卒業生さん)

3月29日に卒業生食事会をしました。この日が今年度最後の会となりました。

来年度は新しい事務所からの開始になりますが、『変わらずに元気な顔を見せて下さい!』と話して締めました。

4月の行事予定(主なもの)

- ・事務所引っ越し
- ・ビジネスマナー打ち合わせ(SST)
- ・卒業生食事会
- ・里子さん食事会
- ・自立支援委員会
- ・歩行訓練
- ・卒業生訪問

コロナの状況を見ながら実施や、やり方について検討します

* 今月のアフターケア *

リーディングケア

- ・自立支援委員会
- ・中3生学習支援

アフターケア

(就労支援)

- ・里子さんへの食料品の郵送
- ・卒業生訪問
- ・里子さんとの食事会
- *就労訓練(革細工、調理等)・・・21回

(生活支援)

- ・卒業生の食事会
- ・卒院生退園に伴う引っ越しの手伝い

(その他)

- ・誕生日カードの郵送
- ・勤続1年お祝いカードの郵送
- ・里子さん預かり(日中)

コロナに負けないために免疫力を上げよう!

1. バランスよい食事を心がける
(私たちの体は食べた物でできています)
2. 質の良い睡眠を取る
(睡眠時間の減少は免疫力低下に)
3. 笑いましょう!!
(笑うことが多い生活が免疫力を高めます)



ハルカラ...

Carpも Sanfrecece も始まらない広島は、春がなかなか来た感じがしませんね。コロナウィルスの影響が様々な所に出て、不自由な生活の毎日と思いますが、ここは命最優先の考え方ですよね。広島もこれ以上広がらないよう祈りつつ、皆様どうぞお元気で☆☆☆